
Протокол № 2
заседания Попечительского Совета

КГУ «Общеобразовательная школа № 17
отдела образования города Рудного»

Управления образования акимата Костанайской области
от 22.05.2023 года

Председатель:Мороз Ольга Викторовна
Секретарь: Перцева Юлия Викторовна
Присутствовали:

1. Елешева Мадина Куанышовна
2. Рогачева Оксана Юрьевна
3. Абатова Ольга Вячеславна
4. Салькова Зарина Бакытжановна
5. Мустафина Ирина Владимировна
6. Мочалова Екатерина Александровна
7. Ерубаева Гульмира Дуйсенбиевна
8. Акишева Салтанат Сатвалдиновна

Повестка:

«О расходовании финансовых средств спонсорской помощи»;

«Организация отдыха и занятости обучающихся во время летних каникул»;

«О приобретении путёвок для детей из социально-уязвимых семей из фонда
Всеобуч».

«Информирование о расходовании финансовых средств, выделенных из
бюджета для организации образования»;

«О деятельности организации образования и о качественном предоставлении
образовательных услуг»;

СЛУШАЛИ: «О расходовании финансовых средств спонсорской помощи»;

ВЫСТУПИЛИ: Заместитель директор ВР Князь Е.А , которая
проинформировала присутствующих членов комиссии о расходовании денежных
средств, предоставленных попечительским советом в качестве спонсорской
помощи.

РЕШИЛИ: документально подтверждать расходы спонсорских средств.
Документы должны отражать фактически произведенный расход.

СЛУШАЛИ: «Организация отдыха и занятости обучающихся во время
летних каникул»

ВЫСТУПИЛИ: выступила заместитель директора по ВР Князь Е.А. В
системе непрерывного образования каникулы в целом, а летние - в
особенности, играют весьма важную роль для развития, воспитания и



оздоровления детей и подростков. В летний период в школе планируется
работа пришкольного лагеря для начальных классов и пришкольный
психологический лагерь.

Охват детей отдыхом, оздоровлением, занятостью (предварительно)
отдельных категорий составит 100%.

РЕШИЛИ: В организации работы отдыха детей применить современные
методы и технологии для пробуждения интереса детей школьного возраста.

СЛУШАЛИ: «О приобретении путёвок для детей из социально-уязвимых
семей из фонда Всеобуч»

ВЫСТУПИЛИ: Социальный педагог Канешова Шолпан Кайсаровна
предоставила членам Попечительского совета заявления от законных
представителей обучающихся ОШ 17 из социально-незащищенных категорий
на приобретение путевок в детские лагеря «Орленок» и «Чайка». Заявления
зарегистрированы в хронологическом порядке согласно журналу регистрации

РЕШИЛИ: Коллегиальный орган путем открытого голосования решил
приобрести с средств Всеобуча приобрести путевки в лагерь заявителям

СЛУШАЛИ: «Информирование о расходовании финансовых средств,
выделенных из бюджета для организации образования»;

ВЫСТУПИЛИ: Социальный педагог Канешова Шолпан Кайсаровна, которая
проинформировала присутствующих членов комиссии, что на основании
постановления Правительства Республики Казахстан от 25 января 2008 года
№ 64 «Об утверждении Правил формирования, направления расходования и
учета средств, выделяемых на оказание финансовой и материальной помощи
обучающимся и воспитанникам государственных организаций образования
из семей, имеющих право на получение государственной адресной
социальной помощи, а также из семей, не получающих государственную
адресную социальную помощь, в которых среднедушевой доход ниже
величины прожиточного минимума, и детям-сиротам, детям, оставшимся без
попечения родителей, проживающим в семьях, детям из семей, требующих
экстренной помощи в результате чрезвычайных ситуаций, и иным категориям
обучающихся и воспитанников» (с изменениями и дополнениями от
08.08.2022 № 544) и предоставленных документам и заявлений на получение
финансовой/материальной помощи зарегистрированы согласно журналу
регистрации, которые оглашены всем присутствующим при рассмотрении
заявлений.
РЕШИЛИ: Коллегиальный орган, рассмотрев заявления с подтверждающими
документами путем открытого голосования решил оказать помощь заявителям
СЛУШАЛИ: «О деятельности организации образования и о качественном
предоставлении образовательных услуг»;

https://online.zakon.kz/Document/?doc_id=36575820
https://adilet.zan.kz/rus/docs/P2200000544


ВЫСТУПИЛИ: заместитель директор по УЧ Зюнева Л.С., которая
проинформировала присутствующих об итогах 2022-2023 учебного года,
успеваемость обучающихся, анализ методической работы учителей школы,

РЕШИЛИ: в целях повышения удовлетворенности услугополучателей
качеством оказания государственных услуг, на 2023-2024 учебный год
запланированы следующие мероприятия:

- проведение совещаний учителей о принимаемых мерах по повышению
качества обучения

- мониторинг о принимаемых мерах по повышению качества обучения


